



Embajador
viajes

Lo más destacado de Arabia Saudita

La Tierra de las Mezquitas Sagradas



Duración

8 días

Precio

Desde 5.443 €

Itinerario

DÍA 1 MADRID/BARCELONA - RIYADH

Salida desde Madrid o Barcelona en vuelo de línea regular. Noche a bordo.

DÍA 2 RIYADH

Llegada a Riadh traslado al hotel y tiempo libre.

Alojamiento **WARWICK RIYADH**

DÍA 3 RIYADH

Hoy exploraremos la ciudad de Riad.

Alojamiento **WARWICK RIYADH**

Al Masmak Fortress

Comenzaremos con la Fortaleza Al Masmak, rodeada de arena, es una fortificación robusta construida alrededor de 1865 que parece sacada de una película: una gran fortaleza que representa un imperio. Fue el escenario de una audaz incursión en 1902 por Ibn Saud, durante el cual una lanza fue lanzada con tanta fuerza contra la puerta principal que la punta aún está incrustada en el marco. Entre las piezas destacadas de las exhibiciones se incluyen mapas y fotografías fascinantes de Arabia Saudita que datan de 1972 a 1937, en galerías que fueron convertidas de diwans (salas de estar). Los techos están cubiertos con palmas pintadas, madera taramic y ethel, y desprenden un encanto antiguo que evoca una pintura árabe. En el interior, los paneles informativos y cortos documentales que exaltan la toma de la fortaleza y la “reunificación” de Arabia Saudita son reverentes hacia la familia Al Saud, pero valen la pena para entender la historia.

Souk Al-Zal

Más tarde, ubicado en el barrio de Al- Dirah, en el corazón de Riad, a aproximadamente 5,4 km del Palacio Histórico Al-Murabba, el zoco ocupa una superficie de 38.000 mts cuadrados. Es uno de los mercados tradicionales más antiguos de Riad, que alberga 100 años de historia en sus callejones. El zoco es conocido por sus antigüedades, monedas raras y utensilios antiguos. También se pueden encontrar instrumentos musicales, antiguos tocadiscos y cientos de objetos interesantes que parecen sacados de un museo de tradiciones folclóricas ancestrales.

Diriyah At-Turaif

Exploramos Diriyah, cuna del primer estado saudí, cruce histórico de peregrinos y comerciantes, y hogar de uno de los desarrollos patrimoniales más ambiciosos del reino. El distrito histórico de Turaif en Diriyah, Arabia Saudita, es un sitio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y es conocido por sus bien conservadas estructuras de adobe que muestran el estilo arquitectónico Najdi. Fue la primera capital de la dinastía saudí y tiene gran importancia cultural e histórica en la historia del país. Los visitantes pueden explorar los tradicionales edificios de barro, mezquitas históricas y conocer la rica historia de la región.

KAFD y Gran Mezquita

La Gran Mezquita del Distrito Financiero Rey Abdullah (KAFD) en Riad fue galardonada con el Premio Internacional de Arquitectura en la categoría de Edificios Religiosos en el año 2020. Hoy visitaremos un hito arquitectónico dentro de un «bosque» de rascacielos. Este edificio representa el centro espiritual del *Master Plan* y sirve como mezquita de *Yumu'ah* (oración del viernes) para los visitantes y residentes del Distrito Financiero Rey Abdullah (KAFD), un distrito de uso mixto de nueva creación en Riad. La inspiración y base para la singular geometría de la mezquita provienen de las placas cristalinas entrelazadas de una rosa del desierto. El edificio se distingue aún más por dos minaretes esculpidos de 60 metros de altura. El desarrollo del diseño implicó una serie de complejas configuraciones paramétricas para crear, finalmente, una volumetría simplificada y dinámica que representa una abstracción de la rosa del desierto. Esta forma y movimiento en piedra se extiende hasta la quinta elevación, completando un perfil espectacular visible desde todos los ángulos. La piel del edificio parece emerger de la tierra como una masa cristalina que brota del suelo. Del mismo modo, los minaretes parecen surgir y perforar el paisaje.

Kingdom Tower Skybridge

Desde una altura de 300 mts en el cielo de Riad, disfruta de una impresionante vista panorámica de la belleza de la ciudad a través de paneles de vidrio altamente seguros. Estos paneles te permiten contemplar las noches estrelladas y admirar las luces amarillas reflejadas en las calles y edificios de Riad desde el puente Celestial (Sky Bridge). Otra forma de aprovechar el momento es tomando selfies con el glamour de la ciudad de fondo despejado. Fue diseñado por la firma de arquitectura estadounidense Ellerbe Becket, en una empresa conjunta con la firma de arquitectura e ingeniería Omrania and Associates, con sede en Riad. En la cima de la torre, un arco invertido está sostenido por un puente de vidrio que alberga una plataforma de observación pública. Su diseño se inspiró en estructuras ócnicas de todo el mundo, incluyendo el Gateway Arch en St Louis, el Puente del Puerto de Sydney y la Torre Eiffel.

DÍA 4 RIYADH -ALULA

Hoy nos dirigiremos al aeropuerto de Riyadh para partir hacia AlUla. Llegada y visita a la Roca del Elefante.
Alojamiento **SAHARY ALULA RESORT**

Elephant Rock

Nos dirigiremos a la Roca del Elefante, un ícono esculpido en piedra, es un verdadero símbolo de AlUla. Esta formación rocosa con forma de elefante se eleva 52 metros hacia el cielo, con su arenisca de tonos cálidos moldeada por la erosión del viento y el agua a lo largo de millones de años. Conocida en árabe como Jabal Alfil, la Roca del Elefante es especialmente mágica al atardecer, cuando al sol poniente proyecta una hipnotizante luz carmesí sobre la “trompa” y el “cuerpo” de este famoso gigante geológico de AlUla. A diferencia de las ornamentadas fachadas talladas a mano de las tumbas nabateas de Hegra, la “trompa” y el “cuerpo” de esta colossal estructura de arenisca roja fueron esculpidos por la naturaleza gracias a millones de años de erosión natural.

DÍA 5 ALULA

Hoy comenzaremos a explorar AlUla,
Alojamiento **SAHARY ALULA RESORT**

Hegra Tour

Comenzaremos explorando Hegra-Madain Saleh, el primer sitio de Arabia Saudita declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, con innumerables tumbas nabateas bien conservadas que datan desde el siglo I a.C. hasta el siglo I d. C. Es un sitio arqueológico extraordinario que combina belleza natural, importancia histórica y patrimonio cultural, lo que lo convierte en un destino verdaderamente hermoso y fascinante de explorar...

Maraya Tour

Después nos dirigiremos a Maraya, es una maravilla arquitectónica que rápidamente ha alcanzado el estatus de ícono. Al acercarse a esta magnífica estructura espejada en el Valle de Ashar de AlUla, podrás sentir que tus ojos te engañan, ya que Maraya parece desaparecer entre los acantilados de arenisca que la rodean antes de reaparecer repentinamente. Esta estructura de última generación está cubierta por 9,740 paneles espejados que reflejan la belleza de AlUla, lo que la convierte, según Guinness World Records, en el edificio espejado más grande del mundo. Maraya que significa espejo en árabe es un espacio multifuncional para conciertos, eventos y conferencias y es en sí misma una obra de arte.

Old Town Tour

Iniciaremos después el Old Town Tour, pasea entre las ruinas de edificios de adobe que datan de hace casi un milenio y descubre el pasado no tan lejano de AlUla en el recorrido por el pueblo Antiguo. Un Rawi (guía) te llevará por el casco antiguo de AlUla, donde peregrinos, viajeros y pobladores permanentes se congregaron a lo largo de los siglos. Habitado desde antes del siglo XII hasta principios de los años 80, el Pueblo Antiguo ofrece a los investigadores historias orales únicas y memorias vivas que no se encuentran en otros sitios patrimoniales de la zona. Con 900 casas, 500 tiendas y 5 plazas, podrás explorar un laberinto de restos de construcciones originales de piedra y adobe, y disfrutar de vistas al Fuerte de AlUla, que data del siglo X. Los visitantes conocerán a fondo a los antiguos pobladores y peregrinos del lugar, así como sus motivaciones y métodos en la construcción de esta ciudad histórica.

Mirador Harrat

AlUla está bendecida con numerosos miradores que ofrecen vistas elevadas del paisaje épico, pero ninguno tan impresionante como el Mirador Harrat. Párate en lo que parece el borde del mundo, con vistas a profundos cañones, la exuberante oasis verde y formaciones rocosas increíbles que se extienden hasta donde alcanza la vista. El Mirador Harrat, que en realidad es la cima de una montaña volcánica, abre sus puertas al final de la tarde, permitiendo a los visitantes llegar y contemplar desde lo alto el oasis, la Ciudad Antigua y el amplio valle, para luego disfrutar de otra maravillosa puesta de sol saudí.

DÍA 6 ALULA-JEDDAH

Hoy nos dirigiremos al aeropuerto de AlUla para partir hacia Jeddah. Llegada y traslado al hotel . Tiempo libre .
Alojamiento **PRIME AL CORNICHE**

DÍA 7 JEDDAH

Hoy comenzaremos a explorar Jeddah.
Alojamiento **PRIME AL CORNICHE**

Corniche (Paseo Marítimo)

Comenzaremos nuestro recorrido por la Corniche de Jeddah, también conocida como el Malecón de Jeddah, una zona turística costera de 30 km en la ciudad de Jeddah. Ubicada a lo largo del Mar Rojo, la corniche cuenta con una carretera costera, áreas recreativas, pabellones y esculturas cívicas de gran escala. Es el lugar donde la ciudad y personas de todas las edades se reúnen por las tardes y noches, cuando la temperatura desciende, para pasear y disfrutar de las visitas del Mar Rojo.

Museo Al Taybat

El Museo Internacional de la Ciudad Al Taybat ofrece una representación magníficamente curada de los 2,500 años de historia de la ciudad. Ubicado en el distrito de Al Faisaliyah, el museo se encuentra en un complejo de varias salas que recrea la arquitectura tradicional hijazi de la ciudad antigua, con ventanas en voladizo cubiertas por intrincadas celosías de madera y elaboradas construcciones de coral ornamentado.

Con varios pisos de exhibiciones detalladas, el museo ofrece una lección viviente de historia sobre la fundación de Jeddah, Arabia Saudita y la península arábiga en general. También cuenta con un piso entero dedicado a la rica herencia islámica de la ciudad. En la planta baja, los visitantes pueden aprender sobre el Islam y su desarrollo a lo largo de los siglos, comenzando con lo básico, como los cinco pilares del Islam, y avanzando hacia las contribuciones de la religión a la ciencia, la cultura y la industria. Entre los puntos destacados está una recreación detallada de la peregrinación a La Meca, que incluye la Kaaba, el edificio cuadrado ubicado en el centro de la Gran Mezquita, el santuario más sagrado del Islam.

Casa de Arte Islámico

La Casa de las Artes Islámicas es un museo especializado en artes islámicas. Desde los lejanos países de China e India hasta las tierras más alejadas del Magreb y Andalucía, el museo alberga más de mil piezas de arte que representan 15 siglos de la historia del arte islámico de todos los países del mundo islámico. Las colecciones de patrimonio antiguo son un testimonio del gran legado de estas naciones y civilizaciones, y reflejan su sofisticación y progreso desde la antigüedad hasta la actualidad. Este museo representa muchas escuelas de diferentes campos de la civilización islámica de valor histórico y cultural, con el objetivo de involucrar a todos los sectores de la sociedad. Se promueve el diálogo, el intercambio de conocimientos y la comunicación entre especialistas y la sociedad.

Museo histórico Al Balad

Por la tarde comenzaremos nuestro recorrido en Al Balad, como lo llaman los locales, que significa “la ciudad”, en referencia a la base de Jeddah. Al-Balad fue fundada en el siglo VII y, históricamente, sirvió como el centro de Jeddah. Nuestro tour recorrerá la historia de estos edificios, incluyendo la visita al interior de uno de ellos para apreciar sus diseños interiores y mobiliario. Al Balad está registrado como sitio Patrimonio Mundial de la UNESCO y, desde entonces, los edificios antiguos con sus únicas ventanas y puertas están siendo preservados, junto con construcciones singulares, algunas hechas con conchas marinas y piedras. También explicaremos la importancia histórica de varios sitios y lugares mientras caminamos por las estrechas calles, explicando cómo los comerciantes solían vender sus productos y cómo los peregrinos adquirían sus provisiones de ropa y alimentos antes de dirigirse a La Meca a través de la Puerta de La Meca en Al Balad. Las antiguas mezquitas son otra atracción turística, algunas fundadas hace más de 300 años y que aún funcionan como mezquitas.

DÍA 8 JEDDAH– MADRID/BARCELONA

Dia libre hasta la hora convenida del traslado al aeropuerto para tomar el vuelo regreso a España . Llegada y fin del viaje y de nuestros servicios ...

¿Qué incluye?

- Vuelos internacionales de ida y vuelta en servicio de línea regular en clases especiales de reserva
- Alojamiento en hotel con media pensión
- Tour privado día completo según lo mencionado en itinerario.
- Transporte en vehículos modernos con aire acondicionado
- Entradas según programa
- Agua en los vehículos
- Seguro de viaje

Precio

Temporada 1

Del 1 Septiembre 25 al 31 Mayo 26

Precio por persona en habitación doble **5.490 €**

Temporada 2

Del 1 Junio al 31 Agosto 26

Precio por persona en habitación doble **5.443 €**

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (**180 €**) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes